

Fecha: 20-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Líderes juveniles se lucen en taller municipal

Pág. : 4

Cm2: 151,5

VPE: \$ 246.537

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

■ No Definida



LA ACTIVIDAD SIRVIÓ PARA POTENCIAR LOS LIDERAZGOS.

Líderes juveniles se lucen en taller municipal

La Oficina Municipal de la Juventud llevó a cabo la segunda jornada de talleres, enfocada esta vez en el liderazgo juvenil, con el objetivo de proporcionar conocimientos prácticos y teóricos para fortalecer el liderazgo estudiantil en los establecimientos educacionales. Este evento que se llevó a cabo en el Centro Cultural Junta de Adelanto, es parte de un plan de cuatro capacitaciones que se extenderán de mayo a agosto, busca empoderar a los estudiantes para que puedan utilizar las herramientas adquiridas con sus compañeros, fomentando un ambiente educativo más colaborativo y proactivo.

“Este es un proceso que llevamos hace bastante tiempo trabajando y que han pasado por diferentes espacios de formación, pedidos por ellos, liderazgo, salud mental, emergencia

y así una serie de otras acciones propias de lo importante de avanzar en la formación de jóvenes en nuestra ciudad, así que contento con este resultado”, expresó Gerardo Espíndola, alcalde de Arica.

El plan de capacitación inició en mayo con un taller sobre Emergencias Escolares, cuyo objetivo fue crear una cultura de prevención y seguridad en las escuelas, asegurando que los estudiantes adquirieran las habilidades y conocimientos necesarios para actuar en caso de emergencias dentro del establecimiento.

En julio, se llevará a cabo el taller de Primeros Auxilios Escolares, enfocado en capacitar a los estudiantes para reaccionar de forma oportuna ante eventos o accidentes escolares, mientras se espera la ayuda profesional. 